



Anfrage betreffend Vandalismus über das Osterwochenende in den Schulhausanlagen

Während in der Stadt Zürich durch linke Chaoten Sachbeschädigungen und Angriffe auf die Polizei verübt werden, wird in der Gemeinde Wohlen über die Ostertage ohne Öffentlichkeit und in der Dunkelheit randaliert. In den Schulhäusern Bünzmatt III und Turnhalle Junkholz werden diverse Fensterscheiben eingeschlagen und diverse Fassaden verschmiert. Ein unhaltbarer Zustand für die SVP aber auch für das Image der Gemeinde Wohlen. Ein kleiner Teil unserer Gesellschaft hat anscheinend den Anstand und den Respekt solche Feiertage ganz verloren und bringt zur Frustrbewältigung seine eigene Intelligenz mit solchen Aktionen zum Ausdruck!

In diesem Zusammenhang stelle ich dem Gemeinderat die folgenden Fragen:

1. Welche Objekte und Anlagen wurden in der Gemeinde Wohlen über das Osterwochenende beschädigt oder mutwillig zerstört?
2. Wie hoch beläuft sich die Schadensumme im Total?
3. Konnten die Schuldigen dieser jüngsten Randale von der Polizei verhaftet werden?
4. Wenn JA: Was kann man über die Täterschaft mitteilen (Alter, Herkunft, Motiv, usw.)?
5. Wenn NEIN: Gibt es schon Hinweise über die unbekannte Täterschaft?
6. Wer bezahlt der Gemeinde Wohlen diesen Schaden?
7. Kam es in der Vergangenheit schon zu solchen Vorfällen?
8. Werden die betroffenen Örtlichkeiten Schulhaus Bünzmatt III und Schulhaus Junkholz mittels Kameras überwacht?
9. Wenn JA: Sind die Überwachungsbilder sichergestellt worden und ist darauf die Täterschaft zu erkennen?
10. Wenn NEIN: Warum verfügen unsere Schulanlagen in der heutigen Zeit nicht über eine Videoüberwachung?
11. Es ist zu hören, dass es in der Vergangenheit gerade auf unseren Schulhausanlagen regelmässig zu Sachbeschädigungen gekommen ist und auch das Littering ein grosses Problem darstellt. Was unternimmt der Gemeinderat gegen diesen Zustand?
12. Weiter ist zu hören, dass unsere Hauswarte jeweils nach einem Wochenende damit beschäftigt sind, die "Vandalenakte" zu beseitigen und den Müll unserer Gesellschaft wegzuräumen. Was unternimmt der Gemeinderat gegen diesen Zustand?

13. Begibt man sich auf die drei Schulhausareale Bünzmatt, Junkholz und Halde, so stellt man fest, dass diese alle öffentlich zugänglich sind und Überwachungskameras offensichtlich nicht vorhanden sind. Andere Zentrumsgemeinden oder Städte sind in dieser Sache restriktiver. Es gibt Schulanlagen, die am Abend oder am Wochenende genau wegen solcher Vorkommnisse nicht mehr öffentlich zugänglich sind oder sogar von privaten Sicherheitsdiensten bewacht werden. Wie stellt sich der Gemeinderat gegen die Schliessungen von Schulanlagen oder für die Überwachung mit privaten Sicherheitsdiensten?

Wohlen, 12. April 2023

Roland Büchi, Einwohnerrat

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'R. Büchi', is positioned below the typed name.